

## Sergio Fornieles releva a Javier Ibáñez como presidente del PP prieguense

Congreso local de esta formación en la que se han dado cita numerosos cargos nacionales, regionales y provinciales

**Rafael Cobo Calmaestra**

Sábado 16 de marzo de 2013 - 17:48



Mejorar los resultados de las últimas elecciones municipales para gobernar "con la tranquilidad que da una mayoría absoluta". Este será el principal objetivo de la ejecutiva del PP prieguense, que este mediodía elegía a su nuevo presidente, Sergio Fornieles, en el transcurso del congreso local de esta formación celebrado en la Hospedería San Francisco.

Una cita que contó con la presencia de numerosos cargos populares a nivel nacional, regional y provincial, entre ellos los senadores Beatriz Jurado y Jesús Aguirre, las parlamentarias andaluzas Carolina González y Rosario Alarcón, el secretario general del

PP-A, José Luis Sanz, el presidente y el secretario general del PP cordobés, José Antonio Nieto y Adolfo Molina respectivamente, así como varios alcaldes populares de la comarca, entre ellos los de Cabra, Fuente Tójar y la primera edil de Priego y presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos.

Un congreso que se desarrolló sin ninguna sorpresa y que daba comienzo con la constitución de la mesa, a la que seguía el turno de intervenciones, que abrió José Luis Sanz, que catalogó el congreso del PP prieguense como "histórico", definición luego empleada por otros de los cargos que hicieron uso de la palabra, destacando el presidente regional del PP, el "buen trabajo" realizado por el presidente saliente, Javier Ibáñez. Igualmente Sanz animó a los integrantes de la nueva ejecutiva local a "trabajar desde ya, con la mirada puesta en las próximas elecciones municipales", haciendo referencia en relación a la política autonómica al "pacto de perdedores" que según Sanz está provocando que Andalucía se encuentre en una situación, "de emergencia social", apostillando que en la peor época, "tenemos en la Junta el peor gobierno posible", ahondando aún más al indicar que el pacto entre PSOE e IU, "ha servido para comprar el silencio de IU en los casos de corrupción política, a cambio de un puñado de sillones".

Posteriormente tomaron la palabra la presidente de Nuevas Generaciones de Priego, Rosaura Muñoz, y los ediles Juan Ramón Valdivia y Miguel Ángel Serrano, que realizaron un informe tanto de lo realizado por la asociación juvenil del PP desde el último congreso local, como de la actuación de la Junta local saliente y del grupo municipal. En este sentido, Valdivia hizo alusión al incremento de afiliado que ha experimentado el PP local, más de 600 según afirmó, así como los continuos incrementos experimentados por la formación en las distintas citas con las urnas celebradas desde el año 2011, deseando que en las próximas municipales, previstas para mayo de 2015, "el PP consiga la mayoría más escandalosa que se ha conseguido en Priego".

Por su parte, Miguel Ángel Serrano tuvo unas emotivas palabras para todos los concejales del PP ahora y antes bajo la denominación de AP de la etapa democrática, "en etapas muy duras en las que ser del PP era como ser el demonio", apostilló, indicando que el mejor informe de la gestión del grupo municipal, "es que el Ayuntamiento sigue abierto", destacando en este sentido la "inmensa capacidad de gestión" del actual

Equipo de Gobierno, aprovechando la ocasión para catalogar a la oposición como “irresponsable”, de manera especial al PA, que según Serrano, a cuyos dirigentes solicitó, “que no se vendan en plan místico y digan la verdad”.

Por su parte, el presidente saliente, Javier Ibáñez, que también tuvo unas emotivas palabras de recuerdo para Remigio González, indicaba en sus palabras que ningún partido de Priego, “puede decir que está tan unido como nosotros”, mostrándose orgulloso del trabajo realizado durante los ocho años que ha ostentado la presidencia de la ejecutiva local, cediendo ahora el relevo a Sergio Fornieles, que la exposición de los que serán sus objetivos en su mandato destacó, junto a esa consecución de la mayoría absoluta en las próximas elecciones municipales, la apuesta por hacer un partido, “cercano, abierto y con vocación de servicio”. En relación a su junta, Fornieles indicó que en ella se mezclan “experiencia y juventud”, ofreciendo su trabajo, esfuerzo e ilusión al frente del nuevo cargo que desde ayer ostenta, “para que Priego sea una ciudad con futuro”.

Los encargados de cerrar el congreso local del PP fueron la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el presidente provincial y alcalde de Córdoba, José Antonio Nieto, que animó a los integrantes de la nueva junta, a no rendirse “ante lo que parece imposible”, destacando que con su trabajo el PP de Priego, “ha recuperado que los ciudadanos vuelvan a confiar en el Ayuntamiento”. Finalmente, Ceballos insistió en la necesidad de conseguir una mayoría absoluta, “por que lo estamos pasando muy mal en el Ayuntamiento”, reconociendo que el grupo municipal necesita detrás a un partido “fuerte”, confiando que ese objetivo lo conseguirá el nuevo presidente de los populares prieguense, al que Ceballos definió como, “la persona que mejor conoce la realidad social de Priego, y la persona que mejor conecta con la sociedad y con el Equipo de Gobierno”.